
Relève-toi,  
et continue 
d’avancer 

 
— Réflexions à méditer — 

 
 

Si vous avez l’impression de vous être trompé, 

d’avoir fait fausse route, ou même d’avoir lamentablement échoué quelque part, vous êtes en bonne 
compagnie. Ce fut aussi le cas de nombreux héros de la Bible, mais ils apprirent de leurs erreurs. Et 
Dieu vint à eux dans leur désarroi, au milieu de leurs rêves brisés ou de leurs espoirs déçus, et leur 
donna une nouvelle raison de vivre. C’est ce qu’Il est capable de faire lorsque nous renonçons à nos 
propres plans et projets, et décidons d’adopter les Siens. S’Il nous donne des objectifs, c’est pour nous 
aider à grandir et à avancer dans la bonne direction, et ensuite Il nous aide à les atteindre. Donnez-Lui 
une chance. C’est ainsi qu’Il pourra vous donner les bonnes choses qu’Il a pour vous. —Nana Williams 
 

Apprenez d’hier, vivez pour aujourd’hui, espérez pour demain. —Albert Einstein 

 
Ne laissez jamais l’espoir s’échapper. Un jour, vous verrez que tout s’est finalement arrangé. Ce que 

vous avez toujours espéré a fini par arriver. Vous regarderez en arrière et vous rirez en voyant ce qui 
s’est passé. Et vous vous demanderez : « Comment ai-je bien pu m’en sortir ? » —Auteur inconnu 
 

Attaquez-vous à cela même qui vous paraît impossible. Échouez. Essayez de nouveau. Faites mieux la 

deuxième fois. Les seuls à ne jamais tomber sont ceux qui n’osent pas monter pas sur la corde raide. 
C’est votre chance. À vous de la saisir. —Oprah Winfrey 
 

Vous avez déjà essayé ? Déjà échoué ? Peu importe. Essayez encore. Échouez encore. Mais faites 

mieux.  
—Samuel Beckett 
 

Ne gaspillez pas d’énergie à essayer de dissimuler vos échecs. Apprenez de ces échecs et passez au 

défi suivant. Il n’y a rien de mal à échouer. Si vous n’échouez pas, vous ne grandissez pas.  —H. Stanley 
Judd 
 

Je ne serai pas jugé en fonction du nombre de fois que j’échoue, mais du nombre de fois que je 

réussis ; et le nombre de fois que je réussis est directement proportionnel au nombre de fois que 
j’échoue mais continue d’essayer. —Tom Hopkins 
 

L’adversité fait reculer les limites de ce que nous pensons pouvoir accomplir. Tant qu’on n’a pas 

appris de l’expérience qu’on est capable de triompher de l’adversité, on est hésitant à se dépasser 
pour repousser ses propres limites. L’échec nous force à mettre en question le statu quo. —John C. 
Maxwell 
 

Décidez de poursuivre un rêve. Quiconque tente de réaliser quelque chose de grand réussit 

toujours, en partie du moins. Pourquoi ? Parce qu’il peut être sûr d’une chose, c’est qu’il a remporté la 
plus importante victoire de toutes : il a triomphé de la peur d’essayer. —Robert H. Schuller  
 

Toutes sortes de miracles peuvent arriver dans cette petite marge de temps où, au lieu 

d’abandonner, on continue de croire. 



 
Traduction de l’original anglais « Getting up and going on » :  Berniris 

Vous retrouverez ce texte et beaucoup d’autres, ainsi que plein de diaporamas, sur le site : http://www.lebongrain.com 


